



Un jeune camerounais résidant en Allemagne arnaqué de 27 millions de FCFA dans un projet d'élevage au Cameroun.

Un jeune étudiant camerounais résidant en Allemagne s'est fait escroquer de 27 millions de FCFA. Ce montant, destiné à un projet d'élevage au Cameroun, a été détourné par sa partenaire d'affaires qui reste introuvable. Les autorités locales réclament maintenant de l'argent à la victime pour retrouver la mise en cause, une situation qui décourage de nombreux Camerounais de la diaspora à investir dans leur pays.

Le projet d'élevage et la confiance trahie

Le jeune étudiant camerounais avait pour ambition de contribuer au développement de son pays en investissant dans un projet d'élevage. Plein d'espoir et de confiance, il a remis 27 millions de FCFA à sa partenaire d'affaires, convaincu que cet argent serait utilisé à bon escient pour réaliser le projet. Malheureusement, cette confiance a été trahie et la partenaire d'affaires a disparu dans la nature, laissant le jeune homme sans argent et sans projet.

Les autorités réclament de l'argent à la victime

Dans une tournure inattendue, les autorités locales réclament maintenant de l'argent à la victime pour retrouver la mise en cause. Cette demande soulève des questions sur la responsabilité des autorités dans la protection des investisseurs et la lutte contre les escroqueries. Cette situation décourage non seulement le jeune homme, mais également de nombreux autres Camerounais de la diaspora qui hésitent désormais à investir dans leur pays d'origine.